

POUR LES ENFANTS DE SARAJEVO

Geste d'un peintre

Témoigner contre les horreurs de la guerre et aider les enfants de Sarajevo, c'est le sens d'un tableau du peintre suisse Jacques Biolley.

Dévoilée hier soir à Genève, en présence de Danielle Mitterrand, présidente de «France-Libertés», l'œuvre sera ensuite exposée dans diverses villes de Suisse romande et à Paris. Puis elle sera offerte à la capitale bosniaque en signe de solidarité.

Le siège de Sarajevo et les souffrances de sa population ont inspiré au peintre fribourgeois Jacques Biolley un tableau sur l'enfance et la guerre, tout à la fois acte de mémoire et geste humanitaire. Le montant obtenu par la vente des reproductions en couleur sera versé à une cantine scolaire de la ville bosniaque. Ainsi, une cinquantaine d'enfants démunis en profiteront.

Après un périple en Suisse romande, l'œuvre sera montrée à Paris au début de 1994 par «France-Libertés», Fondation Danielle-Mitterrand, qui chapeaute le projet. L'épouse du chef de l'Etat français a passé quelques heures à Genève pour lancer l'opération. Elle a ainsi pu admirer le tableau de 3,24 x 1,44 mètres qui avait été accroché pour l'occasion dans l'entrée du Victoria-Hall. (ats)

La reproduction du tableau (68 x 42 cm) peut être commandée chez Jacques Biolley, Grand'Places 4, 1700 Fribourg, au prix de 40 francs suisses ou 150 francs français.